

Bilan cross canin en 2011

2011 a été l'année du renouveau pour le cross canin au niveau national :

- Nouveau GT
- Nouveau règlement,
- Et enfin le premier GPF ce qui nous a impacté directement car il a eu lieu dans notre régionale.

Cette année nous avons pu compter un concours de plus dans notre régionale qui est venu se greffer aux 2 déjà en place au calendrier.

Il y a eu tout d'abord :

- Cahors le 8 mai 2011 avec cross canin, rapid cani, cani marche, cani enfant, cani baby et le beau temps.
- Tarbes le 14 mai 2011 avec cross canin, caniVTT, cani enfant et canimarche avec un peu de pluie mais également une grand réussite.
- Blagnac le weekend du 1 et 2 octobre, le premier GPF avec samedi rapid cani et canimarche et dimanche le caniVTT, le cross canin adulte, enfant et babies qui a été une grande réussite au dire des participants et de la CNEAC (des concurrents venus de toute la France, le beau temps, la bonne ambiance). A ce propos je tiens à remercier Arlette qui nous a énormément aidés malgré le concours d'agility dans son club le même weekend.

Pour les résultats du premier GPF (le seul concours national), notre régionale a plus que brillé avec les titres suivants (pour ne citer que les premières places):

- caniVTT de la SCC
 - o Femme avec Mélanie Lavigne et Bergons
 - o Homme avec Jérôme Puig et Léna
- Cross canin de la SCC:
 - o Femme senior avec Sandrine Vilana et Cherka
 - o Femme V2 avec Geneviève Jungblut et CSAM
 - o Homme Junior avec Romain Filhol et Charly

Le calendrier de l'année 2012 sera découpé de la manière suivante :

- Le 6 mai le concours de Cahors avec pour nouveauté le caniVTT
- Le 15 Octobre le GPF (lieu à définir ce week end)
- Le 21 Octobre le concours de Blagnac
- Le 4 Novembre le concours de Tarbes.

Je vous invite à venir participer ou au moins voir (l'année suivante vous participerez !), cette discipline est tout à fait complémentaire avec les autres : on travaille la puissance et l'endurance du maître et du chien même en canimarche.

Une autre remarque qui a son importance pour les clubs qui voudraient tenter l'aventure, ce type de concours permet d'ouvrir les portes aux personnes qui ne font pas parti de club (licence journée).

Si des clubs sont intéressés, contactez-moi, je suis là pour vous donner des conseils et même venir aider, il vous suffit de trouver un petit circuit en terre et le tour est joué. Cette discipline mérite plus !
Merci à tous.